
Roquealonseños  plantaron  3
mil arbolitos

Con el lema:
“Adoptá  tu  arbolito”,  ciudadanos  de  Mariano  Roque  Alonso
plantaron 3 mil
arbolitos de diferentes especies, en diferentes puntos de la
ciudad.

La actividad
fue promovida por la Municipalidad local, a través de sus
direcciones de
Gestión Ambiental y Comisiones Vecinales, conjuntamente con el
Instituto
Forestal  Nacional(Infona),  dentro  de  la  campaña  de
arborización  en  los  barrios
y compañías de la ciudad de Mariano Roque Alonso.

La jornada se
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desarrolló en el local del Ykuá Takuara, del barrio Ka’aguy
Kupe, con la
participación  de  representantes  de  la  Municipalidad,
concejales  municipales,
representantes de Infona, vecinos y estudiantes de la escuela
Félix Ruíz.

Una vez
terminado el acto, se procedió a realizar la plantación en la
zona y los
estudiantes y vecinos adoptaron sus propios arbolitos, según
informaron desde
el Municipio local.
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Estudiantes  luqueños
debatieron  sobre  la  calidad
educativa
Unos  1.200  estudiantes  y  500  docentes  luqueños  debatieron
acerca  de  “La  educación  que  tenemos”,  “La  educación  que
queremos”; “Los educadores que tenemos”, “Los educadores que
queremos”.

El programa Previbus Escolar
fue presentado en Luque
En  presencia  del  presidente  de  la  República,  Mario  Abdo
Benítez, se presentó este viernes el proyecto Previbus Escolar
en la escuela Adrián Jara, de Luque.
El Previbus Escolar es un móvil del Instituto de Previsión
Social (IPS) que va hasta las escuelas para dar asistencia
médica  preventiva  a  niños  y  docentes  de  instituciones
estatales,  informaron.

Abdo  compartió  con  obispos
experiencia  con  el  papa  y
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confirmó su ida a Caacupé
El presidente de la República Mario Abdo Benítez asistió a la
reunión  anual  de  los  obispos  de  la  Conferencia  Episcopal
Paraguaya de la Iglesia Católica, donde compartió con los
religiosos  la  charla  que  mantuvo  con  el  papa  Francisco,
durante  su  reciente  visita.  El  encuentro  tuvo  lugar  este
viernes en la casa de Retiro EMAUS de Luque.

Fiscalía  pone  trabas  y
desalojo queda «en suspenso»
en Costa Sosa
La  fiscal  Mirta  Ortiz  puso  trabas  para  proseguir  con  el
desalojo  de  los  ocupantes  de  una  finca  de  3  hectáreas,
perteneciente a la señora Rosana Palacios. El terreno está
ubicado en la compañía Costa Sosa, de Luque.

Vándalos  atacan  bus  de
escrachadores  y  evitan
manifestación contra concejal
Un  bus  de  la  Línea  17  que  transportaba  a  un  grupo  de
aproximadamente 40 personas que se dirigían para escrachar al
concejal Teoval Valdez, fue embocado y atacado a pedradas por
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vándalos en las inmediaciones del estadio de Sportivo Luqueño.


